

BROADCAST

Danramil 0811/05 Rengel Tuban Pimpin Upacra Pemkaman Militer Serma Purn. Yuwono Ihyar

Basory Wijaya - TUBAN.BROADCAST.CO.ID

Aug 2, 2022 - 21:42



TUBAN, – Upacara Militer mengiringi pemakaman Almarhum Serma (Purn) Yuwono Ihyar NRP 612399 jabatan terakhir Babinsa Ramil 06 Kodim 0710/PKL Korem 071/PWK yang meninggal dunia pada hari Senin (01/08/2022) RS. dr. Muwadi Kec. Jebres Surakarta dikarenakan sakit.

Kegiatan pemakaman dilaksanakan di TPU Islam Dukuh Mejeruk, Desa Bulurejo Kec. Rengel yang dihadiri Danramil 0811/05 Rengel Kapten Inf Hendi Kuswardijanto, Danramil 0811/07 Soko Kapten Inf Priwahyudi, Anggota Koramil jajaran Kodim 0811/Tuban dan masyarakat pentakziah.

Dalam penyampaiannya, Danramil 0811/05 Rengel Kapten Inf Hendi Kuswardijanto selaku (Irup) mengatakan duka-cita yang sedalam-dalamnya. Almarhum Serma (Purn) Yuwono lhyar memiliki sederet tanda jasa kehormatan, dan kepadanya diberikan penghormatan terakhir melalui Upacara Militer yang merupakan wujud penghormatan terakhir kepada anggota TNI meskipun Almarhum bukan merupakan anggota Kodim 0811/Tuban, namun kita tetap wajib menghormatinya. Selasa (2/8/2022)





Menurutnya, “Prosesi pemakaman militer merupakan perwujudan dari penghormatan terakhir dan sudah menjadi tradisi yang dilakukan untuk menghormati arwah para pahlawan maupun anggota TNI yang telah mengabdikan dirinya bagi bangsa dan negara,”.

“Kami berharap kepada keluarga yang ditinggalkan agar sabar dan tabah dalam menghadapi cobaan ini. Pada kesempatan ini saya selaku inspektur upacara atas nama pimpinan TNI khususnya keluarga besar Kodim 0811/Tuban dan atas nama negara menyampaikan turut berbelasungkawa dan berduka cita sedalam-dalamnya,” lanjutnya.

“Semoga amal ibadah almarhum diterima Allah SWT dan ditempatkan di tempat yang layak disisi-Nya. Begitu juga dengan keluarga yang ditinggalkan agar diberi kesabaran dan ketabahan,”.

“Sudah seharusnya kita mengenang dan menghormati segala jasa-jasa almarhum sebagai panutan dalam mengemban tugas kepada negara dan bangsa, memaafkan segala kesalahan dan kehilafan almarhum baik yang di sengaja maupun tidak di sengaja selama masih hidup, serta mendoakan almarhum semoga mendapat tempat yang lebih baik disisi Allah SWT,” ujarnya.

Sementara itu, Istri Almarhum Ibu Sundari menyampaikan ucapan terima kasih kepada TNI khususnya keluarga besar Kodim 0811 Tuban atas terlaksananya

upacara militer sebagai penghormatan kepada almarhum dan saya atas nama keluarga kami mohon maaf apabila ada kesalahan dan semoga dapat dimaafkan dengan lapang dada,” ucapnya. (Pendim 0811)